

FlashStart®

INTERNET PROTECTION

QUIENES SOMOS

FlashStart es una dinámica empresa italiana, nacida de la pasión por la ciberseguridad de Francesco Collini, fundador y CEO, quien lidera la empresa hoy en día, junto con un equipo decididamente joven. Establecida como socio de PYMES e instituciones educativas para proporcionar servicios web, hoy en día FlashStart se ha expandido enormemente, alcanzando una distribución global en más de 150 países con una gama de servicios y productos de protección web que pueden satisfacer todas las necesidades (con cualquier tipo de dispositivo empresarial o conexión, incluso de forma remota) y permitir a millones de usuarios y estudiantes de todo el mundo navegar de manera segura por la web.

MISIÓN Y VISIÓN

FlashStart tiene como objetivo garantizar, en primer lugar, la seguridad de los usuarios de la web, más allá de todos los aspectos económicos: por esta razón, para la comercialización de sus productos, ha optado por operar a través de una red de socios locales seleccionados que está en constante expansión, garantizando una intervención inmediata en el lugar para cualquier necesidad.

Además, FlashStart garantiza soporte técnico, compuesto por profesionales altamente experimentados y multilingües, siempre disponibles en todo momento, a los que se suma una amplia disponibilidad de guías, tutoriales y eventos de capacitación periódicos.

Su compromiso con la seguridad de redes y datos también se expresa en su membresía en GASA (www.gasa.org), la principal alianza internacional contra estafas en línea, y en la publicación oportuna de informes sobre amenazas cibernéticas registradas a nivel mundial, así como en un mapa de amenazas constantemente actualizado en su portal en línea.

LA TECNOLOGIA

La plataforma FlashStart permite una experiencia de red segura gracias a un **innovador filtro de nube DNS** para malware, ransomware, botnets, phishing y contenidos maliciosos; también utiliza algoritmos de inteligencia artificial innovadores para la detección rápida de amenazas en la red, con más de noventa categorías de listas negras que permiten al usuario configurar fácilmente políticas de protección personalizadas. Entre las características únicas de la plataforma se encuentra también un módulo de **bloqueo geográfico** que permite bloquear el acceso a sitios alojados físicamente en servidores ubicados en países con un alto riesgo de malware y compromiso, rastreando el servidor original y, si es necesario, impidiendo cualquier acceso a él..

Gracias a una red global de Anycast estable (uptime del 99.99%) y ultrarrápida (de los cinco principales resolutores de DNS en el mundo), con varios centros de datos estratégicos en todos los continentes, FlashStart también garantiza una entrega de servicio rápida y estable. También proporciona un panel de informes de uso web que es oportuno, completo y cumple con las regulaciones de privacidad de cada país.

FlashStart es una plataforma en constante actualización, con nuevas versiones que salen al menos una vez al año, y altamente personalizable según las necesidades de cada cliente individual.

Todas estas características hacen de FlashStart un producto único, desarrollado en Italia y, por esta razón, capaz de garantizar, en términos de **soberanía digital**, el tratamiento de los datos en nuestro país y en Europa.

ALGUNAS FIGURAS



154 Paesi raggiunti



25,000,000
Utenti protetti



700 Partner



15,000,000,000
Query protette

LOS CLIENTES

FlashStart opera con éxito en todo el mundo, proporcionando servicios y tecnología a importantes empresas y entidades como Coretech, Nethesis, Hal Service, Telefonica, Plan Ceibal (Ministerio de Educación de Uruguay), Kacific Broadband Satellite Ltd, Veemost, Bintec, Teldat y Liberty Latin America.

Entre las áreas donde los productos de FlashStart tienen una gran demanda hoy en día se encuentran:

Operadores de telecomunicaciones, ISP.

- **Empresas de desarrollo de software.**
- **Infraestructuras, aeropuertos, etc.**
- **Instituciones educativas y de formación.**
- **Organizaciones y agencias gubernamentales.**

Para más información:

FlashStart Group Srl - Via Cervese 1424, Cesena (FC) Tel. 0547.635020 - Cell. +39 366 2866813
www.flashstart.com - press@flashstart.com